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Das hat im Übrigen nichts mit Gutgläubigkeit oder "blauäugig 

sein" zu tun. Ganz im Gegenteil, wenn du das Gefühl hast, es 

könnte stimmen, dass das Leben ein Kinderspiel ist, dann kannst 

du es doch einfach einmal ausprobieren.  

Alles muss man erst probieren, um festzustellen, ob es 

funktioniert oder nicht. Genauso bin ich auch an diese Sache 

herangegangen. Als ich verstanden habe, dass das Leben nicht für 

alle Menschen gleich ist, wollte ich natürlich auf die Ebene, auf 

der alles toll ist. Das war mein erklärtes Ziel. Mein Leben sollte 

leicht sein, ich wollte nur eines: Egal wie sich mein Leben 

gestaltet, ich wollte damit zufrieden und glücklich sein. Grundlos 

glücklich sein, das war das erklärte Ziel. Glückliche Menschen 

lachen viel, sie laufen meist grinsend durch das Leben. Liebe und 

Lachen sind untrennbar miteinander verbunden 
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Dieser Merkzettel soll dich erinnern, dass du mit deinem 

schönsten Gesicht außer Haus gehst, den Menschen ein Lächeln 

schenkst, denen du begegnest und mit deinem geöffneten Herzen 
die Liebe hinausströmen lässt.  

Versuche dich selbst immer wieder daran zu erinnern, dass du 

lächeln sollst. Es wird dir automatisch auch besser gehen und die 

Menschen freuen sich. Hast du es oft genug geübt, kannst du gar 
nicht mehr anders.  



Du läufst automatisch als Honigkuchenpferd umher. Mir fällt 

gerade die Schauspielerin Julia Roberts ein, ich glaube es gibt 
keinen Menschen, der ein breiteres Lächeln hat als sie. Super!  

Wohin mit der ganzen Energie?  

Lass sie doch einfach heraus die Liebe. Halte sie nicht zurück. 

Verteile sie großzügig. Wenn du mal dein Herz geöffnet hast, 

kommt es dir so vor als ob es überläuft. Plötzlich hast du so viel 

Energie, dass du manchmal gar nicht weißt, wohin damit. Das ist 
wirklich ein erhebendes Gefühl.  

Weißt du, auch den Alltag kannst du mit geöffnetem Herzen viel 

leichter bewerkstelligen. Die Pausen, die ich früher zwischen den 

Arbeiten einlegen musste, fallen jetzt völlig weg.  

Die Arbeit geht viel leichter von der Hand und ist nicht mehr so 

beschwerlich. 

 Es ist wirklich spürbar, wenn man in diese wunderbare Ebene 

wechselt. Es scheint, als ob ein Energie- oder Turboschalter 

gedrückt worden wäre. Es lohnt sich wirklich in der Frequenz der 

Liebe zu leben, alles ist völlig leicht und unkompliziert.  

Das Zauberwort und auch der Generalschlüssel  

Die Antwort auf alle Fragen ist die Liebe und sie ist der 

Generalschlüssel für das Tor zur neuen Erde.  

In einer höheren Dimension können wir Menschen nur leben, 

wenn wir lieben. So einfach ist das.  

Dazu braucht es keine Seminare, Workshops oder komplizierte 

Meditationstechniken.  



Die Liebe ist die höchst schwingende Energie, die wir Menschen 

auf der Erde erleben dürfen.  

Ein Geschenk des Himmels. Weißt du, auf der neuen Erde ist alles 

fein, weil alles in genau dieser Frequenz der Liebe schwingt. Man 
kann es nicht oft genug wiederholen:  

Es lohnt sich wirklich immer oder sooft es möglich ist, in dieser 

hohen Energie zu sein.  

Die Wunder werden nicht mehr aufhören.  

Du wirst Begegnungen haben, die dich in Erstaunen versetzten. Du 

wirst dich fragen: "Wo in aller Welt waren sie denn bis jetzt alle 

versteckt?" Die "Gelegenheiten" stehen plötzlich Schlange und 
wollen von dir entdeckt werden.  

Sicherlich, wenn du mit deinem Verstand anfängst, diese ganze 

Schwingungsangelegenheit zu erfassen, dann garantiere ich dir, 

dass sich deine Festplatte aufhängt.  

An dieses Thema darfst du nur mit deinem Herzen herangehen. 

Vor allen Dingen ist es wichtig zu vertrauen.  

Das hat im Übrigen nichts mit Gutgläubigkeit oder "blauäugig 

sein" zu tun.  

Ganz im Gegenteil, wenn du das Gefühl hast, es könnte stimmen, 

dass das Leben ein Kinderspiel ist, dann kannst du es doch einfach 
einmal ausprobieren.  

Alles muss man erst probieren, um festzustellen, ob es 
funktioniert oder nicht.  

Genauso bin ich auch an diese Sache herangegangen.  



Als ich verstanden habe, dass das Leben nicht für alle Menschen 

gleich ist, wollte ich natürlich auf die Ebene, auf der alles toll ist.  

Das war mein erklärtes Ziel.  

Mein Leben sollte leicht sein, ich wollte nur eines:  

Egal wie sich mein Leben gestaltet, ich wollte damit zufrieden und 

glücklich sein.  

Grundlos glücklich sein, das war das erklärte Ziel.  

Glückliche Menschen lachen viel, sie laufen meist grinsend durch 
das Leben.  

Liebe und Lachen sind untrennbar miteinander verbunden. 

 Könnte jemand der liebt ein Gesicht wie 3-Tage-Regenwetter 

haben? Nein, eher nicht. Ich rate immer viel zu lachen, da es sehr 

schnell die Stimmung und die Schwingung steigen lässt.  

Das macht wirklich Spaß durch einen Lachkrampf, sogar in eine 

höhere Bewusstseinsebene katapultiert zu werden. 

 Es kann kaum etwas Schöneres geben. Menschen kann man am 

Gesicht ablesen, ob sie lustig oder ernst sind. Die Lachfalten 
können nicht täuschen.  

Es gibt Menschen, denen die Mundwinkel regelrecht 

herunterhängen, mit denen macht es keinen sonderlichen Spaß 

zusammen zu sein.  

Ich finde alte Menschen, deren Gesicht voller Lachfalten ist, 

wunderschön. Es kann einen doch sehr glücklich und zufrieden 

stimmen, später im Alter die vielen Lachfalten im Spiegel zu 
sehen. Das ist der Beweis für ein fröhliches Leben.  



Lachfalten machen ein Gesicht erst wirklich schön. Schau mal in 

die Augen eines fröhlichen Menschen. Diese Leute strahlen von 
innen heraus, der Humor und die Liebe ist sichtbar.  

Die Augen blitzen richtig. Ein schönes Gefühl in solche Augen zu 

blicken. Bevor du aus deinem Auto aussteigst, um in die Arbeit, in 

ein Geschäft, zum Frisör oder in das Fitnessstudio zu gehen, 

solltest du in den Rückspiegel schauen, um zu überprüfen, ob du 

dein stählernstes Lächeln aufgesetzt hast.  

Morgens, bevor du dein Badezimmer verlässt, solltest du nochmal 

im Spiegel nachsehen, ob deine Zähne schön sauber sind, damit 
du dein Blendax-Lächeln aufsetzen, kannst.  

Stecke dir in deinen Geldbeutel einen Zettel: Bitte lächeln!  

Klebe dir den selbigen auf den Kühlschrank, auf die Klobrille und 

auf den Fernseher. 

 Es ist eines der wichtigsten Dinge im Leben, das du niemals 

vergessen und unterlassen solltest: Lächle die Welt an, strahle wie 
ein Stern!  

Du bemerkst sicherlich, wie wichtig mir das Lachen ist, weil ich 

dich öfter aufmerksam mache, es nie zu vergessen!  

Aber lache nicht halbherzig. Verziehe nicht nur dein Gesicht, 

sondern lächle aus ganzem Herzen.  

Begegne jedem Menschen mit offenem Herzen und strahle ihn an. 

Es freut die Menschen, wenn du sie anstrahlst.  

Du gibst ihnen das Gefühl der wichtigste Mensch in deinem Leben 

zu sein. So sollte es auch sein- genau in diesem Moment sollte es 

der wichtigste Mensch in deinem Leben sein. Ob das die 



Bäckereiverkäuferin oder der TÜV-Gutachter ist, (gut bei dem 

letzteren ist es besonders wichtig, ihn anzulächeln...) in dem 

Moment der Begegnung, ist derjenige der allerwichtigste Mensch 

für dich, weil es in diesem einzigen Moment niemanden anderen 
für dich gibt.  

Es gibt jetzt keine Ehefrau oder Mann, keine Kinder und auch 

keine beste Freundin, nein, nur diesen einen Menschen mit dem 

du gerade zusammengetroffen bist.  

Was könnte mehr Freude bereiten, als von jemanden angelächelt 

zu werden, der nur Augen für einen selbst hat. Ein Mensch der 

ganz im Moment ist und wirklich voller Hingabe dem anderen in 

die Augen schaut und ihm wirklich zuhört, ist ein Bote Gottes. Er 

bringt die Liebe auf die Erde. 

 Ein toller Job. Jeder kann ihn ausführen. Auch du kannst das. Der 

Segen des Himmels wird dir zuteil und alles wird dir gelingen. 

Wenn du aus ganzem Herzen gibst, ob es etwas Materielles oder 

deine Zeit ist- du wirst alles um ein Vielfaches zurückbekommen. 

So steht es im Himmelsgesetz geschrieben. Sei dir sicher: Die 

himmlischen Bürokraten vergessen nie etwas. 

 Die sind nicht so "gschlampert" wie die Beamten auf der Erde. 

Alles, wirklich jede Handlung, wird akribisch aufgezeichnet und 

mit x-facher Verstärkung an den Absender zurückgeschickt.  

Das ist wirklich himmlisch!  

Aber: Nur dann, wenn es sich um positive, liebevolle Gefühle 

handelt-  



bei Wut, Hass oder Neid und Habgier, tut es beim Zurückschicken 

meist ein bisschen weh. Auch diese Gefühle werden verstärkt 
zurückgesandt.  

Na ja, da lasse ich mir persönlich viel lieber die Liebe 

zurückschicken... Solltest du lieber schöne Geschenke vom 

Himmel geliefert bekommen als furchtbare, dann weißt du jetzt, 

was zu tun ist: Strahle mit deinem schönsten Lächeln aus deinem 

Herzen in die Welt hinaus.  

Liebe die Welt mit ihren sämtlichen Bewohnern, auch diejenigen 

bei denen es dir schwerfällt, oder die vielleicht ganz besonders.  

Dein Lohn wird unermesslich sein. Orte mit einer liebevollen 

Schwingung Du kennst das sicherlich: 

 Es gibt Orte an denen man sich einfach wohlfühlt. Ich meine jetzt 

nicht dein Wohnzimmer mit deinem Sofa, sondern einen fremden 
Ort.  

Du betrittst ein unbekanntes Gebäude, und spürst dieses 

"wohlfühl-Gefühl. Eine innere Wärme breitet sich aus, du spürst 

etwas Außergewöhnliches, das sich schwer beschreiben lässt. 

Vielleicht mit dem Wort Heimat oder Zuhause. Das kann ein 

Zuhause von anderen Menschen sein, das kann aber auch ein 

spiritueller Ort wie eine Kirche oder ein Kloster sein, aber auch 
eine Burg, ein Schloss oder ein sonstiges altes Gemäuer. 

 Du spürst die Energie, die sich in diesem Gemäuer befindet. Meist 

wohnen hier liebevolle Menschen, die solch harmonische 

Energien erzeugten.  

Natürlich können auch Erinnerungen dieses wohlige Gefühl 

erzeugen. Vielleicht erinnerst du dich an dein früheres Leben als 



König Ludwig, wenn du eines seiner Schlösser besichtigst. Wer 

weiß das schon so genau?  

Das spielt auch keine Rolle, warum du diese Liebe spürst. Liebe zu 

fühlen ist immer schön und positiv.  

Da sollte man nicht auf die alte Spaßbremse "Ego" hören, die 

einem gleich wieder eine Geschichte auf das Auge drücken 

möchte, nur damit man weg vom Gefühl der Liebe kommt.  

Fühle die Liebe so lange sie da ist und genieße einfach. Nur so, 

ohne Grund. Oftmals sind Orte die sehr lange von spirituell 

lebenden Menschen bewohnt wurden, sehr hochschwingend. Sie 

haben durch viele Gebete oder andere spirituelle Praktiken, den 

Ort energetisch angehoben.  

Das muss nicht zwangsläufig ein Gebäude sein, nein ganze 

Landstriche können in höheren Dimensionen schwingen.  

Du kennst doch sicherlich auch diese paradiesischen Orte auf der 

Erde. Ich meine jetzt nicht unbedingt die Karibik, nein es sind 
diese "besonderen" Orte die voller Liebe sind.  

Die Bewohner sind ganz besonders bewusst und liebevoll. Das 

erkennt man schon am Landschaftsbild. Da sieht alles zauberhaft 

und lieblich aus. Es gibt keine Monokulturen oder zubetonierte 
Flächen, nein da ist alles... Na ja, wie im Paradies.  

Komm, geh mit mir ein Stückchen, ich kenne so einen Landstrich. 
Ich erzähle dir ein bisschen etwas von diesem kleinen Paradies:  

Ein Stückchen Paradies: die Bretagne  

Ich liebe Frankreich über alles, ganz besonders die Bretagne- ein 
ganz besonderes Fleckchen Erde in Frankreich.  



Als wir damals über die "Grenze" gefahren sind, änderte sich 

sofort alles. Plötzlich war diese Energie zu spüren. Ich muss 

erklären, die Bretonen sehen sich als eigenständiges Volk, und 

weniger als Franzosen. Es scheint fast, als ob bei denen alles 
langsamer abläuft. 

 Bleibt man in einem Ort oder einer Stadt mit dem Auto kurz 

stehen, weil man sich orientieren möchte (was als Tourist nicht 

unüblich ist), bleiben die Autos hinter einem stehen und warten. 

Die warten tatsächlich auch minutenlang, ohne zu hupen und 
ohne vorbeizufahren.  

Das habe ich noch nie irgendwo anders erlebt.  

Egal welches Geschäft, Restaurant oder Hotel wir besuchten- die 

Menschen waren außerordentlich freundlich und strahlten eine 

unbeschreibliche Herzlichkeit aus.  

Die Häuser sind besonders liebevoll geschmückt und die Gärten 

mit außerordentlich vielen wunderschönen Blumen bewachsen. 

Es ist ein echtes Vergnügen die Gegend zu erkunden. Auffällig 

war: Die Seitenstreifen an den Fahrbahnen waren eine regelrechte 

Augenweide.  

Sie waren mit Blumen und Sträuchern bepflanzt und wirklich 

schön anzuschauen, ebenso die Verkehrsinseln. Wohin man auch 

blickte: Überall Blumen soweit das Auge reicht! Die 

Küstenlandschaft wechselt immer wieder ihr zauberhaftes und 

auch schroffes Aussehen, wenn man sie komplett abfährt- man 
kann sich schier nicht satt sehen.  

Meine Tochter und ich hatten uns während dieser Reise, 

regelrecht in eine andere Dimension versetzt gefühlt. 



 Polizei war auch nirgendwo zu sehen, das war auffällig und 

angenehm (zwinker). Echt klasse ist, dass die Bretonen kaum 

Parkgebühr kassieren. Da kann man doch noch tatsächlich sein 

Auto einfach irgendwo abstellen, ohne gleich zur Kasse gebeten zu 
werden.  

Die Bretagne ist ein zauberhafter Landstrich mit einer hohen 

Schwingungsenergie. Da liegt, viel Liebe in der Luft- da ist es 

wunderschön... Solche hochschwingenden Erdteile gibt es 

sicherlich einige, das ist wirklich wunderbar. 

 Menschen die an solchen paradiesischen Plätzen leben dürfen, 

sind sehr bewusst und liebevoll und auch sehr hilfsbereit. Wer das 

Glück hat und schon einmal einen Ausflug zu solch paradiesischen 

Landschaften machen zu dürfen, hat einen kleinen Vorgeschmack 
auf die neue Erde bekommen.  

Diese Leute haben es schon jetzt in der dichteren Ebene 
hinbekommen, ein Paradies zu schaffen.  

Sie haben sich ein wenig aus dem System ausgeklinkt und leben 
einfach "ihr" Ding. Ein wunderschönes Gefühl.  

Hier kann man noch so etwas wie Freiheit fühlen, das ist 

unbeschreiblich. Lebe immer so, als ob es dein letzter Tag auf 

Erden wäre Ich kann deine Gedanken lesen: "Also an meinem 

letzten Tag auf Erden würde ich sicherlich nicht: - in die Arbeit 

gehen - Wäsche waschen - putzen - Hecke schneiden - die 

Schwiegermutter besuchen und die Steuererklärung machen! "  

Wir sitzen immer noch im Flugzeug und sind sehr nahe am oder 

im Himmel. Wir umkreisen permanent den Erdball und sehen- 

alles ist sehr klein. Das Meiste ist überhaupt nicht sichtbar.  



Vielleicht benötigt man nur etwas "Abstand" und schon sind die 

Probleme gar keine mehr.  

Kann es sein, dass es nur der Blickwinkel ist, der etwas als 

Katastrophe aussehen lässt?  

Etwas zur Seite gehen oder in ein Flugzeug zu steigen, kann 
hilfreich sein- schon sieht die Welt ganz anders aus.  

Stelle deinen Blickwinkel einmal ganz krass um: Nämlich auf fast 

tot. Stelle dir vor, in der Früh während du genüsslich dein 

Marmeladenbrot isst, klingelt es. Du bist nicht „amused“ über 

diese frühe Störung und schlürfst gemächlich an die Türe. Eine 

kurze Schrecksekunde und eine folgende Schreckminute später, 

erkennst du deinen Besuch.  

Anhand seines "Aufzugs" ordnest du ihn richtig ein.  

Seine schwarze Kleidung, sein düsteres Gesicht und die Sense in 

der Hand- wer könnte das sonst sein, als derjenige der einem zur 

"Heimfahrt" abholt.  

Dein Herz ist dir mittlerweile in die Hose gerutscht, der Puls 

schlägt dir bis in den Hals und dein Verstand hat sich völlig 

"aufgehängt". Ausnahmezustand pur!  

Klar, es kommt nicht alle Tage der Tod vorbei. So schnell wie er da 

war, ist er auch schon wieder weg.  

Eine Botschaft hat er dir auch überlassen: Er komme übermorgen 

wieder und hole dich ab. 

 So jetzt hast du es! 1 Tag! NUR 1 Tag! Oh je oh je oh je! Jammern 

hilft jetzt auch nicht, das wäre ja auch noch zusätzlich 



verschwendete Zeit von immerhin nur 24 Stunden! Was sind 

schon 24 Stunden? Gar nichts!  

Wenn ich mir vorstelle, wie die Zeit vergeht.  

Ich habe das Gefühl, sie rennt immer noch mehr.  

Ich weiß nicht, ob es dir ähnlich ergeht wie mir, aber so eine 

Woche ist gar nichts. Kennst du auch das Gefühl, als wäre es alle 

paar Tage Weihnachten? Das ist doch nicht normal?  

Irgendjemand hat doch etwas an der Zeit manipuliert?!  

Wer weiß das schon so genau.  

Jetzt aber zurück, zu deinen 24 Stunden. Das ist ganz schön knapp, 

wenn man noch etwas zu erledigen hätte. Das könnte glatt in 

Stress ausarten! Ich kenne dein Leben und deine Vorlieben 

überhaupt nicht, auch weiß ich nicht, ob du ein Mann oder eine 

Frau bist.  

Auch habe ich keine Ahnung, ob du ein junger oder alter Mensch 

bist, wo du lebst und ob du einer Arbeit nachgehst, oder schon als 

freier Mensch lebst...  

Egal, es ist ja nur ein Beispiel.  

Ich nehme einmal an, du würdest jetzt nicht mehr schlafen- macht 

auch wenig Sinn, wenn man in 24 Stunden vom Sensenmann 

abgeholt wird, hat man noch genügend Zeit sich auszuruhen. Die 

dringendsten Dinge wirst du sicherlich zuerst erledigen. 

 Die "offenen Rechnungen" müssen beglichen werden.  

Damit meine ich natürlich nicht irgendwelche Überweisungen, die 
noch unerledigt sind, sondern  



die zwischenmenschlichen Geschichten die bereinigt werden 

müssen. Du möchtest dich noch bei einem oder mehreren 
Menschen für etwas entschuldigen oder dich bedanken. 

 Das eine oder andere Geschenk überbringst du auch noch auf die 
Schnelle ein paar lieben Menschen.  

Einigen Mitmenschen musst du unbedingt noch etwas mitteilen. 

Dazu bist du in der Vergangenheit einfach zu feig gewesen.  

Erst jetzt, im Angesicht des Todes hast du den Mut etwas 

Peinliches auszusprechen.  

So, wenn du alles Zwischenmenschliche erledigt hast, wirst du 

vielleicht das eine oder andere "Verrückte" tun.  

Ich denke, du hättest sicherlich noch Einiges vor zu erleben. Bisher 

konntest du dich einfach nicht durchringen etwas völlig 

Abgefahrenes zu machen. Freilich, wenn du morgen abgeholt 

werden würdest, sähe die Sache schon ganz anders aus. 

Hemmungen? Fehlanzeige!  

Du könntest sämtliche Register ziehen, das würde zum Schluss 

noch einmal richtig Spaß machen. Ich möchte mich an dieser 

Stelle nicht bloßstellen und aufzählen, was ich an meinem letzten 

Tag machen würde. Lieber nicht. (zwinker)  

Eines möchte ich schon verraten: Ich würde nackig in einem See 

schwimmen gehen, auch wenn es keine FKK Badezone gibt! 

 Ich finde es beschämend, dass es bei uns unter 

Bußgeldandrohung verboten ist, sich unbekleidet in der 
Öffentlichkeit zu bewegen.  



Für Männer wäre so etwas gleich doppelt "schlimm!" Wir sind 

sooo weit weg von der Normalität... Na ja nicht mehr lange, dann 
ändert sich alles. 

 Es gibt einen schönen Hollywoodfilm, da treffen sich 2 Männer im 

Krankenhaus, beide todkrank. Sie erstellen eine Liste, was sie noch 

alles vor ihrem Tod erleben möchten und "arbeiten" sie dann ab.  

Diese lang gehegten Wünsche erfüllen sich die zwei todgeweihten 

dann Stück für Stück.  

Sie erlebten eine sehr intensive Zeit miteinander.  

Ein sehr schöner Film, der ans Herz geht.  

Warum erstellst du diese Liste nicht schon jetzt?  

Jetzt hättest du wenigstens noch jede Menge Zeit, sie 
abzuarbeiten. Auch könntest du alles noch genießen.  

Die zwei Männer in dem Film, waren gesundheitlich schon so 

angeschlagen, dass sie Vieles gar nicht mehr so richtig genießen 

konnten. Ein weiterer Vorteil wäre, du könntest so dein Leben 

total aufwerten.  

Es würde eine ganz andere Qualität bekommen.  

Fühle dich doch einmal in diese Situation hinein:  

Du hättest nur noch ein paar Stunden zu leben. Wie unglaublich 

intensiv das Leben plötzlich wäre. Du würdest total bewusst sein. 

Keine Sekunde mehr wärst du in deinen Gedanken gefangen.  

Natürlich würdest du dich keinen Deut um das Geschirr oder den 

Rasen scheren, geschweige an den Geburtstag deines Onkels 
denken.  



Kein unnützes Geratter wäre mehr in deinem Kopf.  

Vielleicht würdest du die Schuhe ausziehen (nicht so wie ich und 

dir gleich die Kleider vom Leib reißen) und das taunasse Gras 

unter deinen Zehen spüren. Du riechst an den Blumen, das hast 
du vorher auch noch nie getan.  

Zum ersten Mal in deinem Leben, siehst du im Nachbargarten 

einen Rollstuhl stehen, in dem ein kleines Mädchen sitzt. 

Eigenartig, das fiel dir vorher noch nie auf... So unendlich viele 

Augenblicke die du nicht gelebt hast oder schlimmer noch: Die du 

nicht geliebt hast. Das ist schade!  

Schade um das schöne Leben. Schau, es kommt nicht darauf an 

wie lange du lebst, sondern nur darum ob du überhaupt schon 
einmal einen einzigen Augenblick wirklich gelebt hast!  

Weißt du wie viele Menschen sterben, ohne nur einen einzigen 
Tag gelebt zu haben?  

Sicherlich sehr viele, wenn nicht sogar die meisten.  

Völlig bewusstlos rennen sie durch ihr Leben und haben niemals 
wirklich gelebt und geliebt.  

Du kannst das Leben nur wirklich leben, wenn du dich traust. Sei 

mutig, riskiere alles. Pfeiffe auf die ganzen Regeln und 

Vorschriften.  

Du bist ein Mensch mit eigenem Verstand, niemand muss dir 

etwas vorschreiben. Höre auf dein Herz, es zeigt dir immer den 

richtigen Weg. 
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AUF DIE NEUE ERDE KOMMST DU NUR OHNE EGO- SCHUBSE DAS TEUFELCHEN VON DEINER SCHULTER  

VERLASSE DIE ACHTERBAHN DER GEFÜHLE- TAUCHE EIN IN DIE WOGE DER GLÜCKSELIGKEIT  

EINE BOTSCHAFT AUS DER URQUELLE- PAULAS REISE AUF DIE NEUE ERDE 

 HEILUNG DURCH HINGABE- MIT EINER BOTSCHAFT VON ERZENGEL RAPHAEL  

WÜNSCHE ERFÜLLEN SICH LEICHT, WENN DU ZUHAUSE BIST - GLÖCKCHEN 1  

PAULAS ERKENNTNISSE FÜR EIN LEICHTERES LEBEN  

HIMMLISCHE BEZIEHUNGEN- GLÖCKCHEN 2  

PAULAS ERKENNTNISSE FÜR EIN LEICHTERES LEBEN  

DIE NEUEN KINDER SIND SCHON DA EINE BOTSCHAFT AN DIE JUGEND- FÜR DAS LEBEN AUF DER NEUEN 

ERDE 

 

https://www.amazon.de/Paula-Himmelreich/e/B07B29T57V?ref=dbs_p_ebk_r00_abau_000000
https://www.amazon.de/Paula-Himmelreich/e/B07B29T57V?ref=dbs_p_ebk_r00_abau_000000


Himmelreich, Paula. DIE SCHLEIER LICHTEN SICH:  

EINE BOTSCHAFT MIT ERZENGEL MICHAEL (German Edition) 

. Kindle-Version. 

Die Autorin Paula Himmelreich ist bekannt für ihre 

Publikationen zum Thema Bewusstsein.  

Paulas Erkenntnisse die das Leben leichter machen.  

Ihre Erfahrungen möchte sie gerne teilen.  

Wenn die Menschen grundlos glücklich sind und 

bedingungslos lieben- dann ist der Himmel jetzt schon auf 

Erden. 

 

Himmelreich, Paula. EIN BUCH VOLLER LIEBE:  

EIN GESCHENK DES HIMMELS - GLÖCKCHEN 3  

(German Edition). Kindle-Version. 

https://paulas.gratislicht.de/home/ Die Wahrheit ist immer ganz 

einfach ist etwas kompliziert, dann ist es nicht wahr 

 

Das Leben soll Spaß machen!  

Nicht nur am Wochenende oder im Urlaub, nein jeden Tag und 

jede Stunde deines Lebens.  

Die Engel wollen uns Menschen, an unseren wahren Ursprung 

erinnern, und uns zeigen wie wir unsere Herzen öffnen können. 



Wenn genug Liebe in die Welt strömt, steigt nicht nur unsere 

eigene Schwingung, sondern auch die des Planeten.  

Wir und die Erde steigen in eine höhere Dimension auf,  

wenn unsere Schwingung hoch genug ist.  

Die Liebe will aus den verschlossenen Herzen befreit werden-  

den Weg zeigen dir die Engel aus der Urquelle. 

 

Himmelreich, Paula. EIN BUCH VOLLER LIEBE: EIN GESCHENK DES 

HIMMELS - GLÖCKCHEN 3 (German Edition) . Kindle-Version. 

 

Ich weiß, "spirituell" arbeitende Menschen raten gerne, man solle 

seine Chakren verschließen, wenn man das Haus verlässt.  

Das kann natürlich richtig und wichtig sein, wenn man sich zum 

Beispiel auf "gefährliches" Terrain begibt.  

Das könnte ein Krankenhaus oder ein Friedhof sein.  

Klar, auch in einer Nervenheilanstalt oder einem Gefängnis ist es 
sinnvoll nicht so "offen" herumzulaufen. 

 Schnell könnte man ein ungewolltes Anhängsel mit nach Hause 

bringen.  

Auch dann wäre es sinnvoll die Chakren zu schließen, wenn du 

nicht so gut drauf bist, ich sage mal: Wenn du eher tief unten 

schwingst. 



 In diesen unteren Frequenzbereichen tummeln sich alle 

möglichen Geister und andere Wesenheiten herum und suchen 
nach einer Andockstelle.  

Ebenso "tanken" andere Menschen gerne mal bei jemanden der 
einen Energieüberschuss mit sich herumträgt.  

So kann man mit geschlossenen Chakren, diesen Energieräubern 

seine Energie verwehren.  

Bist du allerdings in der Frequenz der bedingungslosen Liebe, 

genießt du allerhöchsten Schutz. Kein Mensch kann dir Energie 

abzapfen und keine Wesenheit wird sich bei dir andocken können. 

Du bist einfach viel zu weit "oben". Wenn du in dieser Ebene bist, 

kann dir niemals etwas passieren. Du stehst sozusagen unter dem 
Schutz des Himmels.  

In dieser höchsten Schwingungsebene gibt es kein Leid, hier ist 

alles paletti. Wenn du dich von ganzem Herzen freust, bist du 

unangreifbar. Hier ist es völlig ungefährlich.  

Das Leben ist ein völlig anderes als in den unteren Ebenen. Fast 

könnte der Eindruck entstehen, man ist der Welt entrückt. Ja 
vielleicht ist man das auch.  

Gut, die Adresse ist immer noch dieselbe, der Mann auch, nur das 

eigene Gefühl ist ein völlig anderes. Die Welt sieht plötzlich völlig 

verändert aus.  

Alles ist plötzlich viel schöner geworden. Ich weiß, "schön" ist 

vielleicht ein zu banales Wort.  

Was ist schön? Über Schönheit lässt sich diskutieren.  



Nicht aber über die Schönheit in der Liebesebene. Da ist alles 

harmonisch und ästhetisch.  

Es ist das Paradies auf Erden, das ist die beste Bezeichnung. Ich 

habe über die neue Erde einiges erzählt, die bereits in einer 
höheren Dimension auf uns wartet.  

Der Schlüssel für das Tor in diesen neuen Seins Zustand ist die 

Liebe.  

Warnhinweis: Ich möchte dich ausdrücklich darauf hinweisen, 

nicht leichtfertig, also sozusagen Vollgas, dein Leben ab jetzt zu 

führen.  

Du liest das Büchlein und denkst, jetzt kannst du aus dem Fenster 

ohne Fallschirm springen, und mit 200 Sachen durch die Ortschaft 

brettern.  

Davon möchte ich dir tunlichst abraten. Du könntest dir weh tun, 

wenn du solche Experimente wagst, ohne auf der Liebesebene zu 

sein.  

Woran du erkennen kannst, dass du auf der "ungefährlichen" 

Frequenz verweilst? Ganz einfach: Du spürst es und du siehst es. 

Wenn die Welt plötzlich rosarot ist, dann bist du richtig. 

(schmunzel)  

Solltest du das Bedürfnis nach "gefährlichen" Hobbys haben, dann 

bist du sicherlich nicht da gelandet, wo du hinwolltest.  

In der Frequenz der Liebe hast du keine Wünsche und Bedürfnisse 

mehr. Da ist alles in völliger Ordnung. Da BIST du einfach. Nur so, 
ohne etwas zu wollen. Ein gigantisches Gefühl! 

 



Himmelreich, Paula. EIN BUCH VOLLER LIEBE: 

EIN GESCHENK DES HIMMELS - GLÖCKCHEN 3 

(German Edition) . Kindle-Version. 

 


